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  保護者アンケートでのご意見・ご要望と改善目標  

 

⑧ 保育園や認定こども園、幼稚園等との交流や、障害のない子どもと活動する機会があるか。 

＜ご意見、ご要望＞◇保育園と併用で通っていたため、特に必要とは考えていなかった。 

 

＜回答、改善目標＞ 当法人が運営する弥永保育園への行事参加などを通じて交流を行ってまい

りましたが、コロナ禍を機に中止が続いています。コロナ禍が収束したこと

もあり交流を再開するか検討していますが、最近は保育園や幼稚園と併用

で利用する児童が大半であることから、ニーズは少なくなってきています。

よって全児童を対象とするのではなく、保育園等への通園が無い児童に限

定しておこなっても良いかと考えています。しかし、その中には環境の変化

が苦手な児童もいるため、メリットとデメリットがあると思われます。 

 

⑫ 父母の会の活動支援や、保護者会等の開催により、保護者同士の連携が支援されている  

か？ 

＜ご意見、ご要望＞◇保護者同士での活動はない。 

             ◇情報交換など他の保護者の方とも話せる機会があると嬉しい 

    

＜回答、改善目標＞ 父母の会や保護者会等は組織していないため、会合などは行われていませ

んが、今年度は保護者参観ウィークを設け、保護者参加型での参観日を一週

間設けました。その中で同じ曜日に通う保護者様同士が知り合う機会を提供

しました。また、就学後の保護者様同士のつながりに寄与できればと、3 月

28日に卒園式をおこないました。 

               今後もより良い保護者交流の機会を検討しながら実践してまいりたいと思

います。 

 

 

 

 



事業所における自己評価結果（課題と改善目標） 

 

⑧ 第三者による外部評価を行い、評価結果を業務改善に繋げているか。 → いいえ 

 

改善目標：業務全般に対しての第三者評価は受けていません。 

今後、検討したいと思います。 

 

㉘ 保護者の対応力の向上を図る観点から、保護者に対して家族支援プログラム（ペアレン 

トトレーニング等）の支援を行っているか。→ いいえ 

 

改善目標：保護者から、子育てや子どもへの対応についての個別の相談がある時は応じています。

職員自身がペアレントトレーニングへの学びを深め、さまざまな形で保護者様へご提

案できるようにしていきたいと思います。 

 

㉜ 父母の会の活動を支援したり、保護者会等を開催したりする等により、保護者同士の連携を

支援しているか。→ いいえ 

 

改善目標：保護者会を組織していないため、保護者同士が交流する機会は少なくなりがちである

と思います。保護者様のご負担を考慮しての措置ですが、希望される方が多ければ今

後組織化も検討したいと思います。 
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